

Am Sonntag stehen zwei Heimspiele an

26.08.2016 06:17 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 28. August, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften zuhause. Hatte unsere Erste gegen den SV Adelsheim in dieser Saison bereits eine Kreisligapartie auf heimischem Terrain, tritt unsere Spielgemeinschaft in dieser Spielzeit zum ersten Mal in Götzingen an. Unsere Zweite empfängt um 13:15 Uhr Eintracht Walldürn 2 und unsere Erste im Anschluss daran um 15:00 Uhr den VfR Gommersdorf 2.

Zur Ersten Mannschaft: Mit der maximalen Punkteausbeute von neun Zählern aus den ersten drei Partien startete unsere Erste Mannschaft verheißungsvoll in die Kreisliga. Nach den über weite Strecken verdienten Dreiern gegen Schlierstadt und Adelsheim gelang unserem Team am Sonntag in Rosenberg am Ende ein 3:2 Zittersieg. Unsere Göbes-Mannen hatten gleich mehrere gute Einschussmöglichkeiten zum zwischenzeitlichen 3:0, mussten dann allerdings zehn Minuten vor dem Schlusspfiff den 2:2 Ausgleich hinnehmen. Doch kurz darauf konnte doch noch der Siegtreffer erzielt werden.

Erste und Zweite spielen zweimal in Folge zuhause

In den kommenden beiden Kreisligapartien genießt unsere Erste Heimrecht. Zunächst steht am Sonntag das Spiel gegen Gommersdorf 2 an, bevor eine Woche darauf der FC Schweinberg bei uns zu Gast ist. Letzte Saison verlor unser Team gegen diese beiden Mannschaften alle vier Partien und konnte somit keinen einen Zähler einfahren. Hoffen wir, dass sich diese Bilanz in dieser Saison verbessert.

Nach der Auftaktniederlage zuhause gegen den SV Osterburken (1:3) gewann Gommersdorf 2 die letzten beiden Partien (1:0 in Mudau und 3:0 gegen Höpfingen 2), wodurch die Landesliga-Reserve nach drei Spieltagen sechs Punkte hat.

In der letzten Saison wurde Gommersdorf 2 hinter dem Meister Erfeld-Gerichtstetten Zweiter, musste jedoch die Berechtigung zur Landesligarelegation weitergeben, weil die Erste Mannschaft aus Gommersdorf aus der Verbandsliga abstieg.

Im Kreispokal schied der VfR im Viertelfinale beim FC Schweinberg durch eine 1:0 Niederlage nach Verlängerung aus. In den drei davorliegenden Auswärtspartien gewann Gommersdorf 2 in Bretzingen 3:0, in Ballenberg ebendalls 3:0 und in Hettingen 4:0.

Zur Zweiten Mannschaft: Mit einem 1:1 Unentschieden beim VfR Gommersdorf 3 startete unsere Zweite Mannschaft in die neue Saison und konnte dadurch den ersten Zähler einfahren. Die Dritte Mannschaft aus dem Jagsttal ist sicherlich zu den stärkeren Teams der B2-Klasse einzustufen.

Durch einen 4:1 Heimerfolg gegen die SG Berolzheim-Hirschlanden startete Walldürn 2 gegen einen Meisterschaftsfavoriten bravourös und setzte gleich ein Ausrufezeichen. Letzte Saison musste Walldürn 2 den Gang in die B-Klasse antreten, nachdem der Abstieg aus der A-Klasse nicht mehr verhindert werden konnte. In der Abschlusstabelle entschied das Torverhältnis über den direkten Abstiegsplatz sowie den Relegationsplatz, den am Ende Hettigenbeuern verteidigte.

Welche Spieler unserem Trainer Jürgen Rösch am Sonntag zur Verfügung stehen, wird sich vermutlich erst im Laufe des Wochenendes entscheiden. Am Freitagabend standen drei Stunden vor Spielbeginn lediglich 11 Spieler auf dem Spielberichtsbogen, doch erfreulicherweise erschienen 14 Spieler zur Partie, sodass rege ausgewechselt werden konnte.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 28. August, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – Eintracht Walldürn 2

Sonntag, den 28. August, 15:00 Uhr TSV – VfR Gommersdorf 2